

	173. Vollversammlung vom 12.11.2019
FSG	
Antrag Nr 14	Herkunftskennzeichnung um Tierschutzstandards ergänzen
Annahme	Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Die Verbesserung der Kennzeichnung von Tierhaltungsbedingungen für tierische Lebensmittel, insbesondere wenn auch Herkunftsangaben zum Produkt gemacht werden, ist eine Forderung der Bundesarbeitskammer, die dem Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz gegenüber bei verschiedenen kennzeichnungsspezifischen Gelegenheiten eingebracht wurde, um KonsumentInnen eine zusätzliche Möglichkeit einer fundierten Qualitätsbeurteilung von Lebensmitteln zu schaffen. Die Forderung wurde darüber hinaus in Pressearbeit zu Herkunftskennzeichnung ausdrücklich thematisiert.